



Contraloría escenario de la Primera Sesión Ordinaria del Consejo Nacional de Estadística (CNE)



El primer encuentro anual del CNE, presidido por el director del INEC, Samuel Moreno, tenía como objetivo principal divulgar a los asistentes los resultados de los Censos de Población y Vivienda, el Cambio de año de referencia de las Cuentas Nacionales, avances del Censo Experimental Agropecuario, y la Actualización del Directorio de Empresas y locales.

Además los miembros del Consejo Nacional de Estadística (CNE) recibieron información puntual sobre las actividades que lleva a cabo el Instituto Nacional de Estadística y Censo (INEC).

Contraloría escenario de la Primera Sesión Ordinaria del Consejo Nacional de Estadística (CNE)



El director del Instituto Nacional de Estadística y Censo (INEC) de la Contraloría General de la República, Samuel Moreno, hizo entrega al club La Yeguada de la provincia Los Santos, ganador del tercer lugar del IV Campeonato Nacional de Clubes de Lazo de la Asociación Nacional de Lazo de Panamá.

Moreno pidió a los presentes a colaborar con la prueba piloto de este Censo Experimental Agropecuario en la provincia de Los Santos que se implementará en los distritos de Tonosí, La Villa y Las Tablas.

Igualmente hizo entrega de una placa a Miguel Rivera, de la provincia de Darién como campeón capitular de Lazo y a José Félix Ortega, de Los Ranger de Colón.





Auditores Internos Gubernamentales fueron capacitados en “Competencias Genéricas: Comunicación Asertiva, Relaciones Interpersonales y Trabajo en Equipo



Al dar inicio con el plan piloto del Programa de Certificación de Auditores Internos, como parte de la capacitación, se realizó la primera de dos sesiones presenciales para abarcar el seminario de Competencias Genéricas: Comunicación Asertiva, Relaciones Interpersonales y Trabajo en Equipo, dictado por los consultores de Data Integral.

participaron 24 Auditores Internos de la sede y 16 de las Oficinas Provinciales de la CGR de Bocas del Toro, Chiriquí, Coclé, Colón, Herrera, Los Santos, Panamá Oeste y Veraguas.





La DNTIC dicta conferencia sobre novedoso centro regional Copernicus de la UE en Panamá



La Dirección Nacional de Tecnologías de la Información y Comunicaciones (DNTIC) de la Contraloría General de la República realizó la conferencia titulada: “Centro Regional Copernicus en Panamá: Una inversión en la resiliencia y una oportunidad para la cooperación entre Europa y América Latina y el Caribe para y por nuestro futuro”, presentada por Carlos Kam, Director de Innovación de la Autoridad de Innovación Gubernamental (AIG).

En ese sentido, el Ing. Carlos Kam, director Nacional de Innovación de la Autoridad para Innovación Gubernamental (AIG), explicó que Copernicus es un programa de la Unión Europea que se encarga de observar la Tierra empleando satélites llamados Centinels que con sensores de distintos tipos observan y miden lo que está sucediendo en el planeta, recogiendo datos relacionados con la atmósfera, cuerpos de agua y vegetación, entre otros.



Exservidores de la Dirección Nacional de Tecnologías de la Información y Comunicaciones, fueron homenajeados



La Dirección Nacional de Tecnologías de la Información y Comunicaciones, rindió homenaje a exservidores que aportaron su conocimiento y que contribuyeron al fortalecimiento de la labor institucional, como parte de los 59 años de aniversario de esta dirección.

Cuya misión es fortalecer los procesos de la Contraloría General de la República, mediante el suministro y adecuada administración de los servicios de tecnologías de la información y comunicaciones, para contribuir a una gestión pública eficiente, eficaz, confiable y transparente.

Familiares de los exservidores fallecidos recibieron certificados de reconocimiento póstumo por parte de la DNTIC, así como también los actuales colaboradores, que asistieron al acto. Unos 17 ex colaboradores fueron los agasajados en este acto.

